

Le Temps - 1/1

Voici quelques unes de mes réflexions portant sur le temps, une des choses les plus intrigantes que je connaisse.

Le temps est la seule chose qui est impassible pour tous c'est-à-dire sans aucun préjugé, ni discrimination. Personne ne peut éviter la prochaine seconde ni effacer le temps écoulé. Il est l'infini et le réel, la séparation entre deux évènements, ce qui met fin aux plus grandes civilisations et donne naissance aux plus grands monarques. Le temps régit nos vies, car on ne peut l'arrêter ou le faire reculer. Depuis notre naissance jusqu'à notre mort, il sera la seule chose qui ne nous trahira jamais, car il n'a pas conscience de nous, il est simplement présent. Il est neutre jamais de notre côté, mais jamais dans le camp de l'adversaire, mais le temps ne s'écoule pas en fait je pense qu'il n'est qu'une certaine division obligatoire entre des batailles de la vie, des évènements et des périodes.

Nous avons inventé chaque secondes qui s'est écoulées depuis des temps et à chaque seconde qui s'écoule depuis ce jour nous contribuons à faire en sorte que le temps existe. Dans mon utopie, il n'y aurait que le moment présent sans jamais se soucier du passé, de l'avenir... Mais ce n'est qu'une utopie puisqu'un monde comme tel ne pourrait fonctionner et encore moins existé, c'est la dure réalité de notre univers.

Les gens du monde entier se sont attaché à la seule réalité qu'ils pensent connaître et sur laquelle personne n'a le contrôle : la répétition d'un évènement unique, la rotation de la Terre sur elle-même et sa révolution autour du Soleil. Pourtant ce n'est que de répondre à un besoin naturel chez chaque être vivant celui de prévoir des évènements, qui apporte ainsi le développement des sociétés humaines par l'acquisition de nouvelles connaissances et l'application de nouvelles hypothèses. Puisque nous avons inventé le temps, nous avons le pouvoir de l'oublier par exemple lorsque l'on est en vacances tout se déroule alors à une vitesse vertigineuse, mais lorsque qu'on est à l'école dans notre cours le moins intéressant avec un professeur endormant alors le temps est long et chaque minutes paraient être deux fois plus longue que la normale. Le temps est la chose la plus intrigante que je connaisse, elle peut faire réfléchir les scientifiques et les philosophes, mais aussi les simples personnes comme moi...

"Le temps ne s'incline pas devant nous mais nous devant le temps. " Proverbe russe